



Antrag der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 09. Juli 2015

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Radaufstellfläche Maria-Theresia-Allee – Parkstraße - Geidorfplatz

Im Bereich Maria-Theresia-Allee - Parkstraße - Geidorfplatz befindet sich zwischen Parkstraße und Bergmannsgasse eine Aufstellfläche für RadfahrerInnen. Da diese zu klein bemessen ist, kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen durch vorstehende Radteile, insbesondere wenn Anhänger mitgeführt werden oder auch, wenn gerade sehr viele RadfahrerInnen in diesem Bereich auf die nächste Grün-Phase warten.

Diese zum Teil sehr gefährliche Situation ist selbstverständlich aus Gründen der Verkehrssicherheit, aber auch aufgrund der mannigfach geleisteten Bekenntnisse der Stadt Graz zur laufenden Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur im Speziellen und zur Sanften Mobilität im Allgemeinen wenig bis gar nicht zufriedenstellend.

In diesem Sinne stelle ich folgenden Antrag

Der zuständige Stadtsenatsreferent Mag. Mario Eustacchio sowie die Abteilung für Verkehrsplanung werden beauftragt, Möglichkeiten zu Entschärfung dieser für RadfahrerInnen wenig zufriedenstellenden und sicherheitsgefährdenden Situation im vorgenannten Bereich ehe baldigst durch entsprechende Maßnahmen zu beheben.